

# Binsiap Apwil Dan Puanter, Sarana Meningkatkan Kesiapan Prajurit Kodim 1001/HSU-Balangan

**Maskuri - HSU.UPDATES.CO.ID**

May 24, 2023 - 15:26



*Binsiap Apwil Dan Puanter, Sarana Meningkatkan Kesiapan Prajurit Kodim 1001/HSU-Balangan*

Amuntai- Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, pimpin kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter Kodim 1001/HSU-

Balangan dengan "Optimalisasi Binsiap Apwil Dan Puanter Untuk Meningkatkan Profesionalisme Aparatur Komando Kewilayahan Guna Mewujudkan Kemanunggalan Tni-Rakyat Dalam Rangka Mendukung Pembangunan Nasional" bertempat di Aula Makodim Jl. Basuki Rahmat No 12 Kel. Murung Sari Kec. Amuntai Tengah Kab. Hulu Sungai Utara. Rabu (24/05/2023)



Kegiatan ini dan dimulai dari Laporan dari Pasiter Kodim Letda Inf Mulyanto kemudian menyanyikan Mars Babinsa dan di lanjutkan dengan penyematan tanda peserta Binsiap Apwil Dan Puanter dari Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan

Dalam sambutannya Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, menyampaikan, " Terimakasih dan rasa hormat kepada para Babinsa baik Bintara maupun Tamtama yang hari ini kita masih diberikan kekuatan lahir dan batin sehingga dapat hadir dalam kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter semester 1 TA 2023 Kodim 1001/HSU-Balangan dalam keadaan sehat wallafiat". Ucapnya

"Tugas Babinsa ada 3 yaitu melaksanakan Binter diwilayah binaannya sesuai arahan dan petunjuk Danramil, melaksanakan Pembinaan pemberdayaan wilayah dan Masyarakat terkait Binter Geo Demo Komsos di wilayah binaannya dan Melaporkan perkembangan situasi terkini maupun hal menonjol tentang Geografis Demografi Komsos di wilayah binaannya masing-masing"

"Setiap prajurit teritorial diharapkan dapat menjabarkan strategi Binter ke dalam kegiatan pintar yang aplikatif sesuai tuntutan situasi dan kondisi saat ini tujuannya menyamakan persepsi pola pikir dan tindakan para Babinsa sebagai ujung tombak TNI AD dalam melaksanakan tugas guna menyikapi permasalahan Binter di wilayah untuk mendukung tugas pokok TNI AD" Harapannya. (Pendim 1001)